



**4 Pièces**

**135 m<sup>2</sup>**

**Réf. V5165CA**

**5 300 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence prestigieuse de la Croisette, entre les palaces du Carlton et du Martinez, ce bel appartement jouit d'une vue exceptionnelle sur la mer. Entièrement climatisé, il présente une surface habitable de 110 m<sup>2</sup> prolongé par deux terrasses face à la mer. Il se compose comme suit :- Entrée,- Toilettes invités- Réception comprenant salon, salle à manger et cuisine américaine s'ouvrant sur les terrasses,- Chambre de Maître avec dressing et salle de douches avec toilettes,- Deux chambres partageant une salle de douches avec toilettes,- Buanderie.- Studio indépendant de 25 m<sup>2</sup>. La ...

In a prestigious residence on the Croisette, between the Carlton and Martinez palaces, this beautiful flat enjoys an exceptional view over the sea. Fully air-conditioned, it has a living area of 110 sqm extended by two terraces facing the sea. It is composed as follows:- Entrance,- Guest toilet,- Reception including living room, dining room and American kitchen opening out onto the terraces,- Master bedroom with dressing room and shower room with toilet,- Two bedrooms sharing a shower room with toilet,- Laundry room- Independent studio of 25 sqm. The residence is guarded day and night and has ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

